
 
 

Declaración de S.E. el Presidente de la República,  

Gabriel Boric Font, tras encabezar el Consejo de Gabinete 

Regional 

 

Arica, 28 de junio de 2022 

 

 

Muy buenos días a todo Chile desde Arica: 

 

Estoy muy contento de estar acá, de haber poder haber presidido este 

Gabinete Regional, en conjunto, también, con nuestro Delegado 

Regional y, también, con el Gobernador electo por el pueblo de Arica 

con quienes estamos trabajando como equipo, en conjunto.  

 

Y me han presentado hoy día las principales necesidades, 

preocupaciones, esperanzas de la Región de Arica, en particular todo 

lo vinculado a seguridad que sabemos que es una preocupación 

prioritaria el día de hoy en la región. Y es por eso que vamos a tomar 

varias medidas en este sentido, las vamos a ir anunciando durante la 

gira.  

 

En particular, en un ratito más vamos a ir a la frontera de Chacalluta 

para ver cómo está funcionando esto en terreno. Nos vamos a juntar 

con las diferentes dotaciones de Carabineros. Hemos venido con el 

General Director de Carabineros y con el Director de la Policía de 

Investigaciones para poder fortalecer el trabajo que están realizando 

ambas instituciones.  

 

Sabemos de la intervención que se realizó la semana pasada en el 

Cerro Chuño, en particular de la PDI, en donde se pudo detener a 16 

personas involucradas en crimen organizado, crimen que quizás no se 

conocía hace algún tiempo en Chile, pero que no vamos a dejar que 

siga avanzando. 

 



 
 

Y eso lo que le quiero transmitir hoy día acá a todos los ariqueños, 

ariqueñas y a todo el país, vamos a detener el crimen organizado y lo 

vamos a enfrentar con toda la fuerza de la ley y con todo el poder del 

Estado. 

 

Además, hemos conversado con las diferentes Seremías y las 

reparticiones para ver problemas específicos en materia de transporte, 

agricultura, educación, energía, cultura y todos los temas que son 

pertinentes a la Región de Arica, que después vamos a poder ir 

profundizando en las entrevistas con los medios regionales que vamos 

a tener durante esta jornada y entiendo que, también, tenemos medios 

regionales acá. 

 

Sabemos que Arica y el Norte de nuestro Chile ha sido dejado de lado 

desde la visión centralista del Estado y, por lo tanto, mi presencia acá, 

que no es solamente para inaugurar algo e irnos, sino que vamos a estar 

tres días conversando con la gente, recorriendo diferentes comunas, 

vamos a estar conversando con organizaciones sociales, con 

agrupaciones de vecinos para poder decirles que el Norte también es 

prioritario y que el Plan Nuestro Norte que concita un trabajo 

interministerial para realizar y fortalecer inversiones en materia de obras 

públicas en particular, va a tener un nuevo empuje desde nuestro 

Gobierno. 

 

Así que estoy muy agradecido de todo nuestro equipo, feliz de ver la 

energía con la que están trabajando y también atento y disponible a 

conversar con la ciudadanía durante estos días que vamos a estar aquí 

presentes en Arica y, también, en la comuna de Camarones, en 

Camarones vamos a estar.  

 

Y, bueno, estamos trabajando en otras cosas específicas para Putre y 

General Lagos, en particular, acelerar el proceso de electrificación en 

General Lagos que, sabemos, se ha demorado más de la cuenta. 

Conversé, hoy día, con el Ministro de Energía justamente para acelerar 



 
 

ese proceso, entre otros varios temas que vamos a estar conversando 

acá.  

 

Eso como un pequeño resumen de estos primeros momentos de 

nuestra gira a la Región de Arica. Un saludo y un abrazo a todos los 

habitantes del Norte de Chile, que sepan que estamos preocupados y 

aquí presentes. 

  


